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Zitat von Exilfrange 

Sagat: Danke fürs Feedback 

Aber das meiste der Kritik ist ja, dass ich nicht alle Details erwähnte. Nun, schon jetzt
wurde das ein 2parter.
Iwo ist dem Ganzen einfach eine längentechnische Grenze gesetzt.
Dennoch ein Kommentar im Detail:

-Das Hurenkind habe ich nicht erwähnt, weil es Idioten überall gibt. Gegenüber dem
anschließenden Abstimmungsverhalten en bloque fand ich es nachrangig. Ich finds
aber nicht ok, falls du das meinst.
-die "Dimpfl" interessieren mich weniger, als die Leute, die aufgewacht sind. Vor 2
Jahren war die IGZ Teil eines Haufen versprengter, der nicht Enlastete, vor einem Jahr
waren wir Teil der 40%, aber nur, weil da eben schon viele gegangen waren und relativ
wenige Stimmen zur Nichtentlastung gereicht hätten. Dieses Jahr war es eine deutliche
Nichtentlastung. Das ist das Entscheidende.
Es gibt viele Gründe, zu entlasten. Ich kann sie nicht nachvollziehen, ich habe auch
keinen großen Respekt vor den meisten, aber viele halten die Chancen des Vereins,
tatsächlich rechtlich etwas nachzuweisen, auch für sehr gering. Ich muss daher nicht
alle Entlaster pauschal als "Dimpfl" abkanzeln. Mir ist diese Lagerkategorisierung
zuwider.
-Lechner hat sich für mich nicht gut verkauft, der Artikel hat aber einen positiven Blick
nach vorn. Alle Kandidaten zu beleuchten ist zudem unmöglich, daher Fokus auf
Gewählte und negative Ausfälle. Da war Chess eben nicht bei, ich habe seine
Kandidatur hier im Forum aber umfassend kommentiert.

Du siehst: Ich mache mir durchaus Gedanken, was ich aufnehme und was nicht. Du
hättest eine andere Auswahl getroffen, aber das ist eben meine.
Es bleibt dir aber unbenommen, sie scheiße zu finden 
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Wenn ich etwas Kritik zurückgeben darf: Dein Posting liest sich etwas
"dahingeschmiert", ein paar einleitende freundliche Worte vor der Kritik helfen weniger
unsensiblen Personen als mir, diese nicht persönlich zu nehmen. Mich hast jetzt nicht
verletzt oder provoziert, keine Sorge. Ich meine das nur nett 

Alles anzeigen 

Hallo Exilfrange

entschuldige die verspätete Antwort, war auch nicht alles nicht 100%ig ernst gemeint  wollte
dich auch ein wenig ärgern..
Jeder weiss ja dass es Wiener gibt, hatte es nur erwähnt weil ja Lechner Bratwürste statt Wiener
gefordert hatte 

Zu den Hurenkindern/Dimpfl hätte ich mir nur einen kleinen Seitenhieb gewünscht, aber wenn
du diese negative Schiene nicht bedienen willst respektiere ich das.

Zu Lechner/Chesserio hätte ich mir tatsächlich/ernsthaft etwas mehr Berichterstattung
erwartet, waren Sie doch (für mich) die beiden interessantesten Kandidaten
(Maly/Koch/Schamel kennt man ja schon zur Genüge  )
Insbesondere hätte mich da die Publikumsreaktion interessiert, bzw. eine kurze Analyse warum
Lechner und Chesserio gescheitert sind, während Maly der nun wirklich nicht gerade für seine
gute Arbeit im AR bekannt ist so sauviele Stimme abziehen konnte :runter:

Nun denn, mal schaun was die JHV 2016 bringt.
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